株式会社 タニタ

「アルコール検知器 FC-900/FC-1000/FC-1200」納期遅延に関するお詫び

謹啓 時下ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。 平素は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

さて、日頃よりご愛顧いただいております弊社商品「<u>アルコール検知器</u> <u>FC-900/FC-1000/FC-1200</u>」におきまして、需要の急激な増大により、現時点でのご注文数が生産予定数を上回る状況となっております。また、世界的な半導体、電子部品の需給逼迫に加え、新型コロナウイルス感染拡大により物流遅延が発生している影響から、今後の生産についても遅れが生じており、出荷の目途が立ちづらくなっております。

本商品をお取り扱いいただいております販売店様、並びにご注文・ご検討いただいおりますお客様には、多大なご迷惑をお掛けしますことを、深くお詫び申し上げます。 1日も早く商品をお届けできるよう、尽力して参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

尚、本商品のオプション品に関しましても、同様の納期遅延が発生しております。 ご要望の納期に添えない場合や、正確な納期の回答ができないことがございますが、 ご賢察の上、何卒ご理解を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

謹白